
Internationale Gesprächsrunde
Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 28. August 2022, 16:03

Ich denke, wir ernennen ihn zum Botschafter beim IR. Im Wesentlichen ist das Postabkommen
ja bereits verhandelt und der Graf ist beim Rat wohlgelitten.
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